

Ibagué, 12 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 754

¡Rodó el balón! Alcaldía dio apertura al Festival Interclubes de Fútbol Femenino

El certamen se disputa en las canchas sintéticas del Parque Deportivo con la participación de 156 deportistas de distintos equipos que fortalecen sus procesos competitivos.

Se cumple de forma satisfactoria el Primer Festival de Fútbol Femenino Interclubes organizado por el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, que busca fomentar y dinamizar esta actividad en la Capital Musical.

Son nueve clubes que reúnen a 156 futbolistas de los distintos barrios y comunas que expresan su talento en el terreno de juego, fundamental para brindarle el apoyo y acompañamiento durante las jornadas.

El calendario comprende un enfrentamiento todos contra todos, hasta ir eliminando los equipos que no alcancen el puntaje de clasificación; posteriormente, los dos mejores del torneo buscarán quedarse con el título y premiación asumida por el Imdri.

“Estas actividades son valiosas. Llegar y encontrar el respaldo de las entidades municipales con el préstamo de los escenarios y el apoyo logístico es motivante”, dijo Mauricio Martínez, director deportivo del Club Avellaneda.

Los clubes que están en competencia son los siguientes: Soccer Stars, Fortaleza, Team Élite, Funda Salud, Tolima Independiente, MyT Avellaneda, La Miel F.C, Los Reyes F.C y Revolución F.C.